

Marzo de 2024.

Comunicado de la JUTOF

Las juezas y jueces federales de la Junta de Tribunales Orales Federales (JUTOF), ponemos de manifiesto la importancia de que la Corte Suprema de Justicia de la Nación cuente con un equilibrio de género entre sus integrantes. Sin que esta manifestación implique una opinión sobre los candidatos propuestos, resaltamos que el Tribunal ya contó con tres juezas que enriquecieron con su perspectiva sus fallos. Constituiría un retroceso en los avances del reconocimiento de paridad de género que, habiendo en todo el país juristas mujeres con experiencia, trayectoria y reconocimiento, no se propongan para cubrir las vacantes.



Sabrina Namer
Secretaria General
J.U.T.O.F



Gretel Diamante
Presidenta
J.U.T.O.F.